



Fundación Afanias Castilla La Mancha  
Carretera de Valdepeñas 42  
19184 Vinuela, Guadalajara  
Telf./Fax: 949 85 45 23  
Teléfono: 949 85 44 48

www.afanias.org



Queridas familias,

Espero que todas y todos vosotros os encontréis bien.

En relación a la compleja situación que a día de hoy vivimos en la residencia Benita Gil, y conociendo vuestro sentir expresado en la reunión de familias del pasado día 8 de Mayo de 2020, así como a mí misma de forma telefónica, comparto vuestra preocupación ante un tema tan serio como el que nos ocupa, valoro la comunicación con vosotras en ambas direcciones y pretendo que sea fluida y de confianza.

Mi instrucción, así como la política del Grupo AFANIAS, ha sido y será siempre la de ser lo más transparente posible en la transmisión de la información y la escucha a las familias. Os pido perdón por la demora en recibir el comunicado de mi parte, cuestión de la que me he ocupado personalmente al máximo de lo que las urgencias de las circunstancias me han permitido y en la que se está trabajando desde el Grupo para aumentar la eficacia de la colaboración en las comunicaciones que tanto a nivel de centro como a niveles más amplios se publican.

Agradezco la comprensión, apoyo y colaboración que nos mostráis siempre y quiero con estas cartas proporcionaros información periódica de la situación de la residencia en cada momento.

Como podéis imaginar, dedicamos una especial atención a la prevención para con los residentes sin sintomatologías y de no haberos notificado condición médica especial de vuestro familiar, por leve que sea, podéis estar seguras/os de que está sano, seguro y en una zona libre de riesgo de contagio hasta donde podemos controlar estos riesgos, aplicando las medidas de higiene y de prevención marcadas por el Ministerio de Sanidad y el resto de la Administración.

En cuanto a la situación que podemos transmitir respecto a sintomatologías compatibles con COVID 19, diferenciaré hoy entre residentes y personal, el cual no había tenido ningún síntoma ni tan siquiera leve, hasta el pasado miércoles.

#### Personal

- Contamos con 2 personas de baja desde el miércoles, por tos y dificultad respiratoria. Personas con frecuente contacto con la lejía, que ha podido provocar este cuadro médico, así como que puedan estar afectadas por COVID u otro virus.

- La tercera persona de baja en el mismo día, presenta diagnóstico de amigdalitis, por lo que estará un mínimo de 15 días en casa, al igual que las anteriores trabajadoras.

- Una cuarta persona, el jueves se ausenta por síntomas de gastroenteritis y dolor de cabeza

Tres de estas cuatro personas han sido sustituidas de inmediato. El perfil técnico de la cuarta persona dificulta más el proceso selectivo, en el que estamos trabajando.



## Residentes

- De la persona con resultado positivo en COVID 19, la autoridad sanitaria nos ha confirmado que le realizó test serológico, no una prueba PCR, como informó en un primer momento. Esta residente, con afecciones frecuentes del sistema respiratorio, se encuentra en estos momentos estable, sin síntomas, con una muy buena evolución. Como es de imaginar, está en una habitación individual, debidamente señalizada, en la que se toman todas las precauciones, tanto dentro como a la entrada y salida del personal de atención y limpieza o técnico.

- Otra de las personas a las que se aisló por sintomatología compatible esta en hospital y mejorando, con diagnóstico de neumonía. Es negativo en test rápido de COVID por tercera vez.

- El resto de las personas con sintomatología de afección respiratoria leve o crónica, fiebre o febrícula puntual, se encuentran debidamente aisladas y atendidas en su unidad de convivencia original en algunos casos o en nuevas habitaciones que, al efecto de limitar los accesos a las diferentes zonas, nos hemos visto en la necesidad de ocupar, trasladando al residente sano a otra zona de vigilancia de la salud, con personas de su mismo perfil respecto a salud y necesidad de apoyo.

Los residentes son informados con insistencia sobre la situación y entrenamos el uso de mascarillas higiénicas de forma general, así como de guantes en algunas actividades en las que consideramos es necesario su uso a modo preventivo.

Se han solicitado test serológicos para todo el personal y todos los usuarios residentes de nuestro centro al organismo competente y, entre tanto, la estrecha vigilancia de la sintomatología parece ser la mejor de las consejeras en la toma de decisiones.

No correremos riesgos innecesarios y tanto el aislamiento del personal con el menor indicio de síntoma compatible con COVID, como su sustitución por personas en confinamiento estricto son tenidos muy en cuenta.

Esperamos que esta semana tengamos una evolución favorable de todas las personas sintomáticas y una adaptación paulatina para el resto de residentes y equipo de trabajo que seguimos nuestros planes de actividades, contingentes a las circunstancias, para afrontar las fases futuras de preparación de apertura de puertas a visitas con la mayor de las protecciones por la seguridad de todas y todos.

En este sentido, valoraremos tanto la situación en la que se encuentre la provincia (Fases) como el estado en el que se pueda encontrar el centro.

Espero que estéis sanos, unidos y con esperanzas de, en el tiempo prudencial conveniente, disfrutar de esa nueva normalidad que deseamos.

Os envío de nuevo un fuerte abrazo.

Carolina Santamaría  
Directora de Centro Residencial AFANIAS "Benita Gil,